

# 白河民商

発行所  
白河市天神町28  
白河民商五会  
TEL(27)3161

## 「白河民商拡大統一行動日」

2月19日(月) 午後3時

インボイスで困っている業者・調査等で困っている業者をご紹介ください



## 新年、初顔合わせで商売の交流

### 県青協新春のつどい

2月2日(金)、県青協新春のつどいが須賀川のホテルサンルートで開かれ、15人の業者青年が集まり、白河民商からも5人の青年部員が参加しました。保志県青協議長のあいさつ、白河の鈴木清文さんの音頭で乾杯ののち、参加者が順々に壇上に上がり自己紹介をしました。自己紹介では「今日の現場はどこだったの?」「彼女はいるの?」「何かスポーツをやっていたんですか?」などさまざまな質問が飛び交い、また、みんなゲームをしたりとても和やかに交流しました。西郷から参加した芳賀晃一さん(設備業)は格闘技経験者であることをアピールしてテーブルを囲んでみんな写真を撮るなどし、「意外と面白かった。他の民商の青年部員と会うのは初めてでしたが、アットホームな感じでとても楽しく過ごせました。」と感想を話していました。



中央が芳賀晃一さん(西郷I支部)



鈴木清文さん(乾杯の音頭)

#### 白河3支部で

#### 宣伝カー運行

1月27日(土)白河3支部で2回目の宣伝行動を行いました。午前10時〜昼まで、棚倉方面に宣伝カーを流してきました。

この行動には料飲関係の方3名と会長が参加。参加者からは、仲間が集まってドライブみたいで楽しかったと話していました。

#### 白河4支部も

#### 宣伝カー運行

1月27日(土)午後から湯田支部長と、鈴木副会長が参加し宣伝カーの運行をしました。

### 自主記帳申告 書き上げ会場で はじめての消費税申告、 あまく見ていた。

今回の申告で初めて消費税の申告するある会員は、消費税の申告は、売上の消費税分の2割だと簡単に考えていたという事です。

実際に2割特例制度を選択すると売り上げでもらった消費税から支払った消費税を差し引くと売上の消費税2割より多くなる事が判明し、一般で計算したほうが、はるかに納入額が少なくなることがわかりました。

政府の宣伝とは違い記帳も大変でインボイス制度は廃止するしかないと思います。署名にご協力をお願いします

### 芭蕉白河の関俳句賞

#### 田村さんが一般の部大賞!

(白河3支部)

一般の部・海外の部・ジュニアの部合わせて4,677句の応募がありました。

この中で一般の部で田村玲子さんが見事、大賞を獲得しました。

第5回芭蕉白河の関俳句は、実行委員会が主催。

表彰式は、白河文化交流館コミネスで行われ、円谷副市長から表彰状を受け取りました。

おめでとうございます



田村玲子さん

### 民商事務所の留守番 ご苦労様です。



表郷支部の我妻正秋さん

申告書き上げ会で、事務局は全員会場に向いているため、各支部の代表が事務所の留守番をしています。一日の留守番で、本当にご苦労様です。

